

Fünf Neue im Vorstand

Generalversammlung der Wechter Schützen

LENGERICH. Personelles, Sportliches und Organisatorisches gehörte zu den Themen, die während der Generalversammlung der Wechter Schützen zur Sprache gekommen sind. Gleich fünf Vorstandsmitglieder legten ihre Ämter nieder, sodass bei den Wahlen einiges neu zu regeln war.

Beim Blick zurück auf das vergangene Schützenjahr wurde unter anderem an die Stadtmeisterschaften erinnert. Bei denen holte Daniel Huckriede den Titel im Einzelwettbewerb. Der Vorsitzende Stefan Cittrich hob zudem das Engagement vieler Helfer hervor. Finanziell ist

der Verein laut Pressemitteilung gut aufgestellt, was für die anstehende Renovierung des Scheibenstandes äußerst positiv sei. Der zeitliche Ablauf des Schützenfestes wird in diesem Jahr leicht geändert. Am Samstag soll das Antreten eine Stunde früher stattfinden, der Kranz am Ehrenmal soll auch bereits an diesem Tag niedergelegt werden, um für das Kinderschützenfest am Sonntag mehr Zeit zu haben.

Aus dem Vorstand ausgeschieden sind Andreas Howe, Klaus Dieckmann, Herbert Kleine Niese, Frank Schulte und Johannes Kamphues. Der neue Vorstand sieht wie

folgt aus: Vorsitzender ist Stefan Cittrich, zweiter Vorsitzender Ralf Menebröcker und dritter Vorsitzender Johannes Helweg-Löllmann. Als Kassierer ist Andre Baumkamp tätig, das Amt des zweiten Kassierers hat Christian Steggemann inne. Das Schießwarte-Duo bilden Arndt Kröner und Kai Huckriede; Schriftführer ist Andreas Schnatbaum, sein Stellvertreter Christian Kleine Niese. Als Beisitzer fungieren Holger Mairose, Dennis Hövelmann, Dirk Swintek-Husmann und Jan-Niklas Korte, als Kassenprüfer Mark Baumkamp und Justus Hasenkamp.